
香港文匯報訊（記者 李慶
全）陳嘉桓（Rose）昨日到
DBC數碼電台接受訪問，其中談
及買樓問題，她指自己本身未曾
置業，至於交男友她不會要求對
方是否有車有樓，不過結婚前一
定要男方先置業，Rose笑說：
「要結婚也是想組織家庭，那當
然要有層樓！」但交男友又是否
着重揀靚仔？她表示又不會這麼
表面，總之她是不拜金，最重要
是彼此能夠溝通得到，也留意到
如果一個男生身邊有一班交到十
多年的兄弟支持他，這人的品性
也應該不會太差信得過，反之女

生身邊的好姊妹，往往只維持到
兩、三年就轉了另一班人。
Rose 從小住過不同形式的

屋，包括有唐樓、私人樓及現
在元朗區的村屋，問她會否也
想住豪宅？她表示反而不太
想，因為豪宅的地區通常交通
不太方便，即使有司機接送也
可能會遇上塞車之苦，相反現
她家住元朗雖然較偏遠市區，
但能令她養成有時間觀念，以
前她住美孚倒是的士出的士
入。問她現儲好首期買樓沒
有？Rose指她對這方面毫無認
識，所以都是交由母親負責。

香港文匯報訊 鄭伊健、周秀
娜、王菀之等前晚出席「分手
100次+1分享會」，眾人在台上
大唱戲中多首金曲，周秀娜在伊
健唱歌時又講出獨白，就如一個
小型音樂劇，周秀娜之後更和大
家大合唱，雖然只獨唱兩句，但
原來她已練了一個月，周秀娜笑
言自己能在台上唱歌都是多得伊
健發掘，但因為她覺得唱歌需要
很專業，所以事前練了差不多一
個月，伊健則讚她男女聲都唱
得，唱和音更非常準，但如果有
男聲一起唱就會被影響。周秀娜
日前以不穿舊鞋暗示和前男友陳

偉成復合無望，陳偉成之後回應
指不知她有多少雙舊鞋要捐。周
秀娜前晚表示不想再回應，認為
過去的事就由得它過去，又說很
喜歡伊健的新歌《慣了吧》，令
她都想有首歌叫《算了吧》。
另外，對於舊愛梁詠琪宣布懷

孕三個半月，伊健直言暫未恭喜
對方，如見到對方一定會恭喜
她。同時即場恭喜好友謝天華做
爸爸，講到他是古惑仔中唯一一
個未做爸爸，他即指這樣很特
別，強調沒有刻意計劃生小孩，
一切都是順其自然。

香港文匯報訊（記
者 李思穎）無綫總
經理鄭善強、陳智
燊、宋熙年、黃心
穎、馮允謙昨日與節
目《酒遍全世界》的
兩位主持人李志延和
Anthony Sandstrom
一同出席節目有關的
記者會。談到亞視被
收購的傳聞，鄭善強
謂：「有聽過少許有
關消息，但正如英文

俚語所言，一個森林出煙、不知真實的火勢有多
大，但傳聞背後可能真的有少少事發生，不過問
到真假就不知，要等公布，亦不敢講成數有多
高。不過香港的電視牌真的很值錢、因數量很有
限。(無綫會如何部署？) 今時今日，電視業是面
對全世界的節目競爭，不管有沒有亞視被收購這
件事，都要努力和警剔才能維持以往做到的成

績。(苗僑偉建議加強製作
資源。) 我們是不可與韓
國和美國的製作費比較，
因為他們的市場比我們大
好多、甚至大上十倍，
香港是支援不到的，所
以我們製作節目更要警
剔、食腦、醒目、劇本
要好和拍攝不可求
其。」
另外，同場的陳智燊

和宋熙年這對情侶大方
攬腰合照，談到品酒，二人表示有值得紀念的聚
會，會在酒樽寫上記錄與朋友相聚的時間和地點
作留念，而二人最有紀念的酒是兩支分別是二人
出生年份的砵酒，收藏至今仍不捨得飲，或許待
結婚才開，並指希望三年內用得着。笑問會否待
有了小朋友、三支一齊開？他們稱這個提議也頗
有趣可以考慮，但小朋友出生沒法預計，購買這
些年份的砵酒也非易事。
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今餐由三哥自掏腰包請客，他解釋是因之前工作未能配合
宣傳，所以趁人少少就先請客，下餐就叫林峯請大家再

吃一頓。
提到《使》劇口碑不俗，三哥都已很久未被人追問劇情，
他直言其實播出的時間要面臨中秋及重陽兩大節日也挺惡
啃，幸好如今收視不俗算是安慰，他覺得會否再拍續集、前
傳就交由監製決定，惟指可能已沒有了離巢無綫的林峯？他
表示可以再度期，而大家正安排下月三日可否相約一同看大
結局。至於監製大爆原來會有兩個結局：一個是完美篇，另
一個是遺憾篇，播出哪個結局交由觀眾決定，三哥就率先挑
選後者，認為有遺憾大家看得更肉緊。

強調抗議無綫大裁員
又說起無綫有七億盈餘下卻大裁員，三哥都知道職工會明

日會發起「黑衣行動」，直言同情及支持他們：「我個人立
場係唔支持裁員，強調抗議呢樣嘢，點解共患難就唔可以共
富貴？」三哥表示這段時間被裁的員工亦要養妻活兒，又非

蝕錢反而是每年有數億盈餘，那應該共同度過，他表示：
「我知有個做咗四十年嘅梳頭姨姨走咗，唔知佢係被裁定辭
職，但我覺得無綫係應該提高劇集質素先有競爭力，裁員係
減低咗。」三哥也希望有其他電視台拍劇集，認為有競爭力
才有進步，惟指現時韓劇走勢凌厲，三哥直言這是他最不想
聽到的：「韓劇係水準高，但睇嘅人一定係港劇多，係香港
媒體只講韓劇，希望大家可以多啲支持本土製作。」
而高海寧近日終於出場，她表示就連正在合作拍電影的周

潤發也有問她誰是臥底，王晶則大讚佘詩曼演得很放，故此
也想其角色早日出現，大家便可談論一番，問到有發哥做捧
場客可會大壓力？高海寧說：「唔會，發哥知我係新人，會
好清晰教我做戲，唔會咁緊張。」

香港文匯報訊
（記者 梁靜儀）
岑 麗 香 （ 香
香）、王浩信、
李詩韻、麥長青
及陳庭欣昨日出
席無綫新劇《樓
奴》開鏡拜神儀
式，日前香香與
王浩信拍攝一場
跳海戲，有指王
浩信疑似掂到香
香胸部，不過二
人齊聲否認。

被問到是否遭王浩信掂到胸部
時，香香即反應很大說：「無。」
王浩信亦強調一定無掂到香香，因
為拍那場戲時焦點都放在跳海及情
緒方面。問到二人可有更激的場
面？王浩信透露原本要幫香香做人
工呼吸，但幾乎錫到嘴時就被香香
噴咗啖水。問他可有失望？他說：
「完全無失望。」問到王浩信報道
刋登後可有被太太審問？他表示太
太都明白只是拍戲，所以沒有審問

他。香香有「宅男女神」之稱，他
又可怕被宅男鬧？他笑言宅男應該
多謝他救返香香上來，因為拍攝前
一日仍打八號風球，海水急流好
勁。
香香表示本身只略懂游泳，所以

事前做足準備，她笑說：「跳海係
幾危險的場口，身上攝咗好多浮
板，有咩冬瓜豆腐都有準備，因為
仲有半部戲未拍。」王浩信笑言與
香香去年齊齊得「飛躍進步獎」，
今年就一齊跳海，更將自己第一次
跳海獻給了香香。

李詩韻享受熱戀階段
李詩韻表示與男友拍拖半年，不

急於結婚，她笑道：「估唔到拍咗
半年了，結婚慢慢嚟，半年就結
婚，嚇死人，順其自然啦。」說到
其好友陳茵媺（Aimee）也是拍拖不
久就結婚生仔？詩韻透露私下跟
Aimee傾偈，知她好開心，但仍然有
劇癮，所以覺得女人為了家庭放棄
工作犧牲好大，不過這是幸福的犧
牲，只是自己未去到這個階段。問

到要是有BB會否減產？她笑道：
「BB係上天畀嘅禮物，但想結婚後
至有，而且明年一月要去新加坡拍
劇，現時仲好享受熱戀階段，玩住
好姊妹啲BB先。」

《使》劇臥底是誰 發哥也關注香港文匯報訊 一眾無綫劇集《使徒行者》演員

苗僑偉（三哥）和妻子戚美珍、高海寧、陳敏之、

梁烈唯、江美儀以及監製文偉鴻前晚於尖沙咀飯聚。《使》劇熱播，令全民

競猜終極臥底到底是誰，連周潤發也是捧場客。三哥認為現時韓劇雖然受歡

迎，但其實港劇更多人看，希望大家可以多些支持本土製作。

陳嘉桓要未來老公有樓揸手

聞陳偉成暗寸反擊
周秀娜想唱《算了吧》

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）
林建明（大姐明）昨日到大埔亞
視總台接受袁潔儀及林睿主持的
《我愛下午茶》節目訪問，身為
「心晴行動」發起人的大姐明，
在節目中又跟大家分享情緒病問
題。
大姐明又表示「心晴行動」於

11月舉行慈善跑，適合一家大細參
與。袁潔儀表示屆時會身體力行支
持，並會叫埋侄仔侄女一齊去。問
到袁潔儀有否試過情緒有低落時

候？她說：「14、15年前有次跑
步，突然收到亞視電話，話約滿後
唔同我續約，之後繼續跑步，心諗
唔緊要啦，唔同我續約只係佢哋蝕
底，人總要向前行，發覺跑步可以
幫助到唔開心情緒。」
對於無綫前主播李燦榮於face-

book指亞視已賣盤，並暗示買家
名字有「木」字？袁潔儀聽後即
說：「係就好了，但不知係唔係
真，不過如果係真都影響唔到我嘅
工作，如果有更多資源資金都好，

可再做啲節目。」林建明亦說：
「如果係真都係正面的，可更有朝
氣、新創意及新諗頭，應該是好
事，如果真嘅就要加人工啦。」
至於亞洲電視助理副總裁冼偉

智就回應：「公司已就呢件事回
應，就係未聞此事，對方（指
李）也有於fb指其實未經證實，
只是揣測，我們不會看作一回
事，只當花邊新聞去睇，傳聞只
是傳聞，亞視稍後有很多製作，
大家士氣亦很好。」

鄭善強直指本港電視牌很值錢

王浩信澄清沒觸及香香胸部

傳亞視賣盤成功傳亞視賣盤成功？？
助理副總裁否認：未聞此事

■高海寧現與
發哥合拍電
影。

網上圖片

■陳敏之與梁烈唯逗
弄江美儀的愛犬。

■《使》
劇收視口
碑不錯，
三哥(右一)
前晚自掏
腰 包 請
客。

■■冼偉智冼偉智((右二右二))與林建明與林建明
((左三左三))、、袁潔儀袁潔儀((左二左二))呼籲呼籲
大眾關注情緒病問題大眾關注情緒病問題。。

■■王浩信笑言將自己第一次跳海
獻給了香香。

■■李詩韻與男友
拍拖半年，並不
急於結婚。

■■伊健讚娜姐男女聲都唱得。

■■鄭善強坦言香港的製
作費不可與美國和韓國
的比較。

■■陳智燊和宋熙年收
陳智燊和宋熙年收藏了兩支分別是二人

藏了兩支分別是二人出生年份的砵酒出生年份的砵酒。。

■陳嘉桓自言不想住豪
宅。


